
ATA Nº 149

Aos vinte e um dias do mês de dezembro do ano de dois mil e vinte e três, às quatorze
horas realizou-se uma reunião extraordinária do Conselho Municipal dos Direitos da Criança
e  do  Adolescente  de  forma  virtual  pela  plataforma  Google  Meet,  com  os  seguintes
presentes: Gisele Pickler da Silva, Thaise Ribeiro Paes, Thais Goulart Fretta, Carmem Lúcia
Cardoso,  Gabriela  Medeiros  Cardoso,  Jane  Dal-Bó  Falchetti,  Josiane  Teixeira  Querino,
Rosicler Rodrigues, Nazarete S. Oliveira e Isabel C. V. Cardoso. A presidente Sr.ª Nazarete
abriu  a  reunião  cumprimentando  a  todos  e,  explicou  que  a  solicitação  da  reunião
extraordinária  foi  a  pedido  da  Fundação  Educacional  Joanna  de  Angelis  –  FEJA,  para
apreciação de pedido do apostilamento ao projeto “Crianças felizes e seguras: substituição
da cobertura da FEJA”. Logo após, passou a palavra para a conselheira Jane. A conselheira
Jane agradeceu a disponibilidade de todos e explicou que a FEJA está em uma situação
que merece um pouco de atenção da parte de todos pelas crianças. Ela relatou que foi feito
um projeto para a Empresa Diamante Energia para conseguir o recurso de chancela para
substituir a cobertura. A FEJA estava com três salas interditadas, sem poder trabalhar. Em
uma conversa com a Empresa Diamante Energia, onde eles sinalizaram positivo o recurso,
foi  questionado se a entidade poderia  começar  a reforma antes de receber  o dinheiro.
Beatriz, funcionária da empresa, disse que sim, que não haveria problema, pois o dinheiro
seria depositado. É o primeiro projeto chancelado que a FEJA consegue recurso. Como a
creche foi toda destruída, esse recurso vai fazer falta, pois é preciso fazer alguns trabalhos
complementares na obra,  como pintura, mobília,  forro e cobertura. No ano de 2023,  foi
pedido  para  o  CMDCA recurso.  Diante  do  que  aconteceu,  foi  feito  o  apostilamento  do
projeto,  pedindo para o CMDCA aprovar  para que seja feita  as obras complementares,
porque a obra do telhado já está pronta, foi pago com recursos próprios. O promotor fez
monitoramento questionando quando vai terminar a obra. Foi explicado para ele que assim
que  receber  o  dinheiro,  a  obra  será  finalizada.  Por  isso  é  preciso  o  apostilamento.  A
conselheira Jane gostaria de saber se os conselheiros aprovam o apostilamento para usar o
recurso  na  mobília,  pintura  e  troca  de  janelas.  Seria  uma  ação  complementar  em
substituição do telhado. A presidente Nazarete questionou a conselheira Jane se o projeto
era para substituição do telhado, mas por causa da pressa, com a demanda, a FEJA utilizou
recursos próprios. E, com esse valor que a Empresa Diamante aportou no FIA, será feito o
apostilamento para mudar o plano de trabalho para que seja feito  os outros reparos,  a
complementação, como forro, mobília, pintura. O valor é de R$ 92.800,00. O valor total é de
R$  116.000,00,  mas  20%  fica  para  o  FIA.  A conselheira  Jane  respondeu  que  sim.  A
conselheira Isabel  questionou se alguém tem alguma dúvida em relação a alteração do
objeto do plano de trabalho para que possa ser utilizado o recurso que a entidade Joanna
de Angelis captou para a reforma da parte do telhado. Com esse valor, a FEJA faria a parte
complementar ao que já foi feito para poder concluir a obra. Os conselheiros responderam
que  entenderam o  pedido  do  apostilamento,  assim  não  tendo  dúvidas.  Continuando,  a
conselheira Isabel questionou a conselheira Jane se será feito um novo plano de trabalho
com esse novo objeto e será protocolado ainda hoje (21/12/2023) na secretaria executiva
dos  conselhos,  até  amanhã  (22/12/2023)  ou  será  protocolado  em janeiro/2024  quando
retornar  as  atividades da Prefeitura.  A conselheira  Jane respondeu que,  se  o  conselho
aprovar  o  apostilamento,  será  protocolado  até  amanhã  (22/12/2023),  na  secretaria
executiva. A conselheira Isabel explicou que assim que a comissão se reunir para analisar e
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aprovar, será feita uma nova reunião amanhã (22/12/2023) para ser feita uma resolução
aprovando a avaliação do plano de trabalho. A preocupação é se for para a gestão amanhã
(22/12/2023), não será feito o encaminhamento e, sim a partir do dia 08/01/2024. Tem a
questão do orçamento, a questão da suplementação orçamentária. Foi sugerido conversar
com a Gestora Kelly para ver a possibilidade de pedir  para suplementar o valor de R$
92.800,00 com a indicação de que já tem um projeto para iniciar em janeiro. Porque vai ter
que aguardar a contabilidade fazer todos os procedimentos para liberar o dinheiro e não se
sabe se vai acontecer em janeiro/2024. A conselheira Thaise comentou que para fazer a
readequação  do  plano  de  trabalho,  terá  que  apresentar  um novo  orçamento  com  três
orçamentos.  A  presidente  Nazarete  questionou  quem  é  contra  ao  apostilamento.  Os
conselheiros não se manifestaram, assim o apostilamento foi aprovado. Continuando, ela
questionou  se  o  projeto  já  está  pronto.  A conselheira  Jane  respondeu  que  até  o  dia
22/12/2023 o  plano de trabalho ficará  pronto.  Será  encaminhado para  a  secretaria  dos
conselhos na parte da manhã. A conselheira Thaise sugeriu concluir, entregar e protocolar
na secretaria dos conselhos o plano na data de hoje (21/12/2023),  para a comissão se
reunir no primeiro horário do dia 22/12/2023. A conselheira Jane falou que será entregue até
às 19h do dia 21/12/2023. A conselheira Isabel comentou que assim que a resolução for
feita,  a comissão já analisa e a reunião do CMDCA fica agendada para às 15h do dia
22/12/2023. Os conselheiros já analisam, emite a resolução, entrega para a Gestora Kelly
para pedir a suplementação. A presidente Nazarete explicou que assim que a secretária
Marília receber o plano de trabalho, irá passar para a comissão. Os conselheiros ficarão
sobreaviso, pois terá uma nova reunião do CMDCA on-line. A conselheira Jane agradeceu a
todos  pela  aprovação.  A presidente  Nazarete  comentou  sobre  a  destinação  de  valores
captados  para  o  projeto  Itaú  Social,  o  dinheiro  foi  depositado  e  já  foi  enviado  extrato
comprovando que o valor de R$ 346.944,20 está na conta do FIA. A FEJA enviou o ofício
para o conselho requerendo esse valor. A conselheira Jane relatou que tem o cronograma
que será seguido. A presidente Nazarete completou que o cronograma é de fevereiro/2024
até  fevereiro/2025.  Nada  impede  em ser  repassado  para  a  entidade  em  duas  ou  três
parcelas, a entidade vai controlando esse valor. A prestação de contas seria para o conselho
e no final para o Itaú Social. A conselheira Jane comentou que tem o monitoramento de
conselho. As contratações serão feitas em janeiro/2024 de acordo com o cronograma. A
conselheira Isabel  lembrou que pode contratar  a  partir  do momento que for  assinado o
termo. A conselheira Jane explicou que será feito em janeiro/2024 o chamamento, fazer a
seleção,  a  triagem,  porque  são  muitos  funcionários,  para  que  eles  possam começar  a
trabalhar em fevereiro/2024, depois da assinatura. A conselheira Isabel comentou que a
conselheira Mariela vai conversar com Procuradoria Jurídica que tipo de termo seria, porque
o Edital não foi aberto pelo Município e sim por uma instituição de fora, onde entende-se
que é um termo de cooperação, nem fomento e nem colaboração. Está sendo avaliado para
poder analisar como será feito. A conselheira Jane comentou que pela FEJA, a deliberação
pode ser feita como é com o FIA. A medida que for fazendo a prestação, o FIA vai liberando
o recurso. A conselheira Isabel falou que a avaliação da prestação de contas e a liberação
das parcelas será igual como acontece com os repasses do FIA. O dinheiro está na conta
do FIA. O que está sendo estudado é como será feita essa parceria com a entidade para
poder  passar  o  recurso,  que  tipo  de  formalização,  qual  o  termo.  A conselheira  Jane
comentou que no ano de 2024 quer apresentar novamente para dar continuidade ao mesmo
projeto. Sem mais nada a tratar, deu-se encerrada a reunião.
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